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Из этого номера 
вы узнаете,  

как провели 
каникулы ученики 
младшей и 
старшей школы, 

где можно 
подработать летом,   

кого можно 
считать Героем 
Нашего Времени. 
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Лето радужного цвета 
 
Лето- это маленькая жизнь. Это радость, 
блеск, отдых, открытия… Наши гимназисты 
на время забыли о постоянных занятиях 
сложными предметами и 
переориентировались на занятия хобби, 
познавали себя и мир, потому что появилось 
свободное время. 
Даже не уезжая из города, можно было 
получить удовольствие от самых простых 
вещей, общения с природой и родными. Вот 
стихи, которые написала  о лете ученица 2 
«А» класса Шетманюк Наташа в соавторстве с мамой: 

По секрету я скажу: 
С мамой сильно я дружу. 

Мы читаем и поём- 
Очень весело живём! 

 
Мы с мамулечкой гуляем, 
Бальзаминчики срываем, 
Чтобы посадить в горшок 
Яркий аленький цветок. 

 
Мы играем в баскетбол 

Мячиком тяжёлым. 
Вот и папа к нам пришёл, 

Сильный и весёлый. 
 

Наигрались с папой всласть, 
Напились водички. 

Разломили мы батон, 
Покормили птичек. 

 
Приходите в гости к нам, 

Убедитесь сами: 
Уникальная семья. 

И спасибо маме. 



    Наташин одноклассник Сергиенко  
Леонид всё лето совершенствовал своё 
мастерство художника. Он посещал 
частную студию, занимался с педагогом 
из Саратовского художественного 
училища. Раз в неделю наблюдал чучела 
животных в краеведческом музее, чтобы 
научиться изображать братьев наших 
меньших в объёме. В школе 
«Шедеврика» Лёня рисовал песком на 
специальном столе, был на пленере во 
дворике студии, где дети совместно пили 
чай с  баранками. 
Максим Стешенко из того же 
класса нырял под воду в 
специальном снаряжении, изучал 
речные просторы, а также 
совершенствовал навыки 
живописи, делал поделки и радовал 
взрослых своими достижениями.      
       Максим уже несколько лет 
посещает творческую детскую 
студию «Кубик», где они творят 
свои «шедевры». И даже в летние 

каникулы не могут расстаться с любимыми 
педагогами и друзьями! Одна из последних 
работ - копия пейзажа известного 
художника. Оцените, как получилось! 
         Максим любит активные летние 
игры. А что может быть лучше,  чем 
исследовать дно на любимом пляже на 
даче? Одна из находок- прекрасный речной 
камень. 



Гвоздев Григорий провёл насыщенное лето.  
В июне посещал в 
городе Саратове 
цирк, музеи, летние 
площадки и бассейн, 
в июле окунулся в 
морские 
приключения, а 
август - прекрасное 
и безмятежное время
- провёл  на даче у 
бабушки! Ещё 
Гриша с 
удовольствием 

впервые оказался в  детском 
оздоровительном лагере «Березка». Масса 
впечатлений и эмоций!!! 
Алтухов Арсений   с семьей этим летом 
посетил чудесную столицу нашей страны - 
Москву! Побывали в Третьяковской галерее, 
в океанариуме, в парке аттракционов и 
просто погуляли по городу, осматривая 
прекрасную архитектуру!  
Ненашева Наталья призналась в интервью 

нам, что лето -  
особая пора 
познаний, новых 
открытий и впечатлений. За это лето она 
успела с сестрой и танцевальным 
коллективом  принять участие в 
танцевальном 
конкурсе и 

занять 1 место. Это было в Казани. 
Санкт- Петербург же на излёте лета  
подарил ей чудесную погоду и 
фейерверк впечатлений от дворцов и 
парков. 

                                             



                                             

Этим летом Егор Колотухин находился с родителями в 
Москве, посетил Московский зоопарк, океанариум, провел 
незабываемый день в парке развлечений и, конечно же, 
прогулялся по Красной площади. Каникулы прошли не 
только весело, но и с пользой. Егор изучал английский язык 
и принял участие в 
летнем онлайн-лагере 
"Easy Breezy". 
Костя Царев побывал с 

родителями в северной 

столице. Петергоф 

обрадовал их своими 

каскадами, 

удивительными 

фонтанами. Особенно 

понравились Самсон, 

раздирающий пасть 

льва, и фонтанчики-

шутихи. В пригороде 

Петербурга Константин также видел дуб, посаженный 

дочерью Петра 1. 



 
Гуцуляк Даниил занял в июне 1 место в детских соревнованиях по 

плаванию. А ещё летом он занимался 
скалолазанием и катался на велосипеде. Ну и, 
конечно, баловал себя 
вкуснейшим мороженым! 
 
Кирилл Габаткин тоже зря 

времени не терял: занял 2 

место в соревнованиях по 

ушу для детей 5-7 лет. 

Получил грамоту 

участника фестиваля 

российско-китайской 

культуры «Поднебесная в 

России» . 

Шорманова Лаура этим 

летом путешествовала  по 

сказочному Дагестану. А 

особенно ей запомнились 

приключения в веревочном 

парке  и первые в жизни  

соревнования по плаванию.  

 



Алиса Василенко прекрасно провела 
каникулы. Жила всё лето на даче, целыми 
днями каталась на велосипеде, купалась в 
речке, загорала и играла с друзьями. Ездила в 
Пензу в зоопарк и дельфинарий, смотрела шоу 
фейерверков (потрясающее зрелище), ходила 
на экскурсию в пожарную часть, несколько 
раз ездила отдыхать в 
Палаточном лагере. И 
главное, не забывала про 
уроки верховой езды. 
Как итог: 1 место в 

соревнованиях по хоббихорсингу и 2 место 
по конкуру  в конноспортивных 
соревнованиях ТКСК «Алтей» «Рабочая 
тропа». 
Корзиничев Мирослав признаётся, что лето 
-это особая удивительная пора, 3 
месяца  ярких, новых эмоций и красок! Его 
июнь начался с встречи с новыми и уже не 
новыми друзьями в летнем школьном 
лагере " Солнышко». В июле ездил  на море 
с семьёй, а в августе побывал впервые 
детском оздоровительном лагере- санатории 
"Весна".  Теперь Мирослав полон сил  и 
готов к новому  учебному году!  

 

Мы благодарим ребят 
из 2 «А», их родителей и учителя начальных 
классов Шутенко Наталью Викторовну за 
замечательные фото и воспоминания о лете. 
Желаем им пятёрок по всем предметам в 
наступающем учебном году и здоровья.  
 

Автор статьи- Чертыковцева Кира(9а) 



Чудесное лето-2022 
       Старшеклассники гимназии №4 с 
нетерпением ждали летних каникул, мечтали 
забыть хоть на время о ВПР, ОГЭ и 
переводной аттестации. И вот сбылось. 90 
дней лета были спланированы и прошли на 
ура! 
       Некоторые 8-10-классники на каникулах 
работали при школе, помогали 
администрации и завхозам в подготовке 
гимназии  к новому учебному году. Они 
составили договоры и приступили к делу.  
    Как это было, нам поведала ученица 9 «А» 
Фокина Вероника, девушка ответственная и 
серьёзная: 
 «Хочу рассказать про летнюю подработку в школе. Всё началось с 

оформления документов, и этот этап оказался 
не таким простым, как я ожидала, но, тем не 
менее, я справилась. В первый рабочий день 
(второе июня) я пришла в школу к девяти 
часам утра. Нас оказалось  четверо. На вахте 
нас встретил Андрей Анатольевич, главный 
организатор подработки.  
Первым порученным  делом оказался уход за 
клумбами – мы пропололи и полили их. Позже 
мы разделились на две команды : мальчики и 
девочки. Какое-то 
время  работали на 

улице, но потом перешли в здание школы. Мы 
с напарницей мыли полы, мальчики 
переносили парты и стулья. Иногда нам 
давали задания на улице, например, поливать 
цветы. Однажды нас даже попросили помочь 
с административной работой : мы занимались 
грамотами, об этом нас попросила завуч 
Лариса Викторовна.  



В целом, на подработке я отлично 
провела время и даже нашла 
подругу. Иногда было сложно, но 
интересно. Мне кажется, что 
подработка в школе – отличный 
опыт». Лето Вероники не 
ограничилось трудом. Она загорала, 
купалась, путешествовала, 
наслаждалась общением с друзьями 
и родственниками. 

   Отдых семьи 
Пригородовых  
(9 «А»)  был в 
этом году 
связан с 
горами. «Лучше 
гор могут быть 
только горы…»,

- неустанно повторяли они про 
себя. Великолепная природа, 
колоссальные горные массивы. От 
этого захватывало дух. 
Разумеется, сделали множество 
фотографий, чтобы запечатлеть 
мгновенья. 
Данила Спирин(9 «А») отдыхал 
этим летом в Санкт-Петербурге. 
Особенно интересной была 
экскурсия  в Музей 
Железнодорожного транспорта. 
  



Боков Павел (9 «А») занимался разными 
видами спорта, наслаждался ездой  на байке. 
Вся его семья проводила жаркие деньки и на 
даче, где дети и взрослые с удовольствием 
наблюдали за ежом, разделявшим свою 
трапезу с домашними питомцами - кошками. 

Давыдова Олеся           
(9 «А») этим летом  
много времени 
провела у Волги, где 
открыла для себя 
новый вид ловли 
рыбы. С семьёй ездила 
отдыхать в Чардым. Там  переправлялись на 
небольшой остров на лодке. Бабушка с мамой 
большую часть времени проводили на берегу, 
а Олеся с братом много плавали в  ластах и на 
надувном матрасе. Мужчины большую часть 

времени ловили рыбу на удочку. Олесе это занятие сначала не 
нравилось: много раз закидывала блесну, но ничего, кроме травы,  не 
ловилось. Потом она  решила снова покидать спиннинг, но в другом 
месте, где было более сильное течение, и тут дёрнулась катушка, 
Олеся подумала: "Опять зацепила траву". Но там была рыба! 
Родители удивились, ведь на спиннинг здесь ещё никому не удавалось 
поймать рыбу. Рыба была очень большая, поэтому тянуть её было 
трудно, она оказалась самой большой из всех, которые поймали 
родственники. Спиннинг сломался… 
      Также этим летом Олеся была на реке Ворона, которая находится в 
городе Уварово 
Тамбовской 
области.  Там была 
очень чистая вода, 
но немного 
холоднее, чем в 
Волге, и плавали 
большие рыбы. 
 



Учащиеся 10-х классов Елизавета Дьяконова  
(10 «А») и Евгений Тулисов (10 «Б») стали 
участниками  полуфинала 3-го сезона 
«Большой Перемены»  в Саранске. Они очень 
выделялись своими креативными идеями среди  
участников от Приволжского федерального 
округа.  
За 5 дней наши ребята познакомились с 
культурой Мордовии, решили и защитили 
целых 3 кейса, показали своё лидерство и  
упорство! 

Лиза, как финалист прошлого года, принимала 
участие в церемонии открытия и закрытия 
полуфинала! 
«Самое сложное — это, конечно же, командная 
работа: сплотиться, собраться, организоваться и 
найти общий язык, чтобы вместе сотворить 
настоящее чудо,"  - поделился с нами после 
испытаний Евгений Тулисов.  
Мы гордимся Лизой и Женей и желаем нашим 
полуфиналистам дальнейших успехов! 
Не можем не поздравить с летней победой  ещё 
одного 10-классника.  
Григорян Георгий (10 «Б») , член детской организации «ОНИКС», 
принял участие в конкурсе «АСИ» («Агентство стратегических 
инициатив») со своим социально значимым проектом «Мне страшно!» и 
стал победителем. 
     Наградой для Георгия стала путевка в МЦД «Артек», куда он 

отправится в сентябре. Вместе с Георгием 6 
ребят-победителей из Саратовской области 
побывают на смене «Школа новых 
возможностей». Их образовательный блок -
«Кадры будущего для регионов». 
   Дорогие старшеклассники, как бы вы ни 
провели это лето-2022, поздравляем вас с 
наступающим учебным годом. Желаем вам 
мужества при сдаче экзаменов, мудрых и 
любящих педагогов,  удачи!  

Автор статьи- Архангельская Анастасия( 9 

«А») 



Наши современники и кумиры 
Ярослав Дронов  

       Каждый из нас задумывался хоть раз, 
каковы Герои Нашего Времени… Яркие, 
харизматичные, не пасующие перед 
трудностями. Заявляющие о своей 
гражданской позиции, трудолюбивые, 
самодостаточные. Думаем тот, о ком пойдёт 
речь ниже, является именно таким. 
Шаман, он же Ярослав Дронов, - популярный 
русский певец и композитор. Его песни 
«Встанем» и «Я русский» являются 
патриотическими и принесли ему славу и 
популярность. Они особенно актуальны 
сегодня, когда по всему миру процветают 
русофобские настроения. 
       Его путь к славе был предопределён 

происхождением: рос  
в музыкальной семье. Ярослав Дронов родился 
22 ноября 1991 года в городе Новомосковске 
Тульской области. Его прабабушка солировала в 
Оренбургском хоре, отец играл на акустической 
и электрогитаре, а мама всегда хорошо пела.  
В четыре года Ярослав впервые вышел на сцену. 
С этого момента он вел активную концертную 
деятельность и принял участие в нескольких 
десятках областных, всероссийских и 
международных конкурсов, где неизменно 
завоевывал первые места и Гран-при. 
После музыкальной школы следующим этапом 
его биографии стало обучение в музыкальном 

колледже по специальности «руководитель народного хора», а в 2011 
году он попробовал поступить в знаменитую Российскую академию 
музыки имени Гнесиных. 
С первого раза сдать экзамены не получилось, зато через год парень из 
Новомосковска стал полноценным студентом РАМ, где начал учиться на 

факультете эстрадно-джазового пения. «Этот московский год не прошёл 

для меня даром.  Я пел в ресторане, что позволило мне снимать 
квартиру», – делится воспоминаниями музыкант. 



В то время Дронов выступал 
в составе группы Red Sky. С 
2014 года он солировал в 
группе «Час Пик», а в 2017 
году вплотную занялся 
сольной карьерой.  

      В 2013 году 
преподаватель Гнесинки 
предложил подающему 
надежды первокурснику 

поучаствовать в кастинге на телепроект «Фактор А» (тогда 
планировался третий сезон). Ярослав был не из тех наивных 
молодых людей, кто мечтает любыми путями оказаться «в 
телевизоре»: «Мне вообще не очень нравятся телепроекты – там не 
дают петь своих песен. Ты должен действовать в предлагаемых 
обстоятельствах. Ты являешься винтиком во всей этой системе».  
       С самых первых выпусков среди участников шоу поползли 
слухи, что Алла Пугачева причислила Дронова к списку своих 
любимчиков. Ни одно его выступление не прошло мимо похвалы и 
мудрой критики Примадонны. 
В проекте «Фактор А» Дронов выступал под руководством Романа 
Емельянова и исполнял такие композиции, как «Дельтаплан», 
«Полковнику никто не пишет», «Аэропорты». В итоге Ярослав не 
просто пробился в финальную часть конкурса, но и занял третье 
место. Более того, 
именная награда от 
Примадонны 
«Золотая звезда 
Аллы» досталась 
именно ему. Это 
стало отличной 
стартовой площадкой 
для становления 
карьеры молодого 
певца.  
 

 



В 2014 году концертный директор 
предложил Ярославу поучаствовать в 
кастинге на телепроект «Голос-3». Цель 
была самая что ни на есть меркантильная: 
мелькание в еще одном нашумевшем 
телешоу позволило бы поднять ценник 
группы. Парню очень не хотелось второй раз 
входить в ту же реку, и он тянул как мог, в 
итоге подав заявку на участие в последний 
возможный день. И вновь его взяли. Во 
время так называемого «слепого 
прослушивания» к исполнителю 
повернулись сразу два члена жюри — Дима Билан и Пелагея. Певец 
исполнял композицию «Знаешь». Родители парня ничего не 
подозревали: «Если бы они знали, что я буду участвовать в 
прослушивании, то волновались бы и нервничали куда больше 
меня».  
Зрители и судьи были очарованы необычным вокалом, подачей и 
импровизацией участника команды Пелагеи. Пресса объявила его 
выступление самым мощным моментом конкурса . Как 
впоследствии признался Ярослав, он растворился в музыке в этот 
момент и не следил за реакцией наставников и зала, поэтому 
высокие баллы и победа в четвертьфинале удивили певца. 
Телезрители поддержали мнение Пелагеи, отправив в полуфинал 
«Голоса» Дронова.  
Всего в шаге от финала в команде Пелагеи остались двое участников 
— Ярослав и Алиса Игнатьева. Музыкантам предстояло разыграть 

путевку в решающий 
раунд. И снова 
наставница решила 
представить 
конкурсанта в новом 
для него образе. 
Дронов исполнил 
песню Валерия 
Кипелова «Я здесь». 



Дронов не стал победителем 
проекта, уступил другой команде 
и занял второе место. Тем не 
менее «Голос» принес молодому 
музыканту популярность. 
Ярослав в шоу завоевал 
признание поклонников: перед 
концертами его встречали с 
цветами, музыкальные форумы и 
социальные сети пестрели 

признаниями в любви. 
В 2017 году исполнитель покинул коллектив «Час Пик» и занялся 
сольным творчеством. Певец записывал каверы. Многие из них 
пользовались популярностью. Так, например, его исполнение песни 
Макса Фадеева «Танцы на стеклах» набрало свыше 35 млн 
просмотров. 
В 2020 году музыкант запустил авторский проект под псевдонимом 
SHAMAN. «Я всегда хотел взять псевдоним. Когда я выхожу на 
сцену, пробуждается моя истинная сущность, стихия, которой 
человеческое имя никак не подходит, а псевдоним SHAMAN 
прекрасно это транслирует», — рассказал артист.  
В 2020-м он представил на суд подписчиков такие треки, как «Лед», 
«Вспоминай меня» и клип «Если тебя нет». В 2021-м его 
дискографию пополнили композиции «Родная», «Огонь», «Таяли», 
«Мокрый дождь» и пр. 
В августе 2021 года вышел трек «Улетай», ставший на просторах 

Интернета вирусным, а ее автор и исполнитель – узнаваемым. К 
загадочному парню с дредами, своеобразным стилем и голосом в 

пять октав пошли подписчики. И в этот момент в его жизни появился 
Виктор Дробыш – удивительно, но не как продюсер, а скорее, как 

агент. «Дробыш вместе с лейблом «Первое музыкальное 
издательство» делает дистрибуцию моих песен, занимается 

продвижением моего творчества за очень вменяемый процент, а 
также как эксперт консультирует меня по вопросам, что происходит 

внутри шоу-бизнеса – скажем так, что происходит на музыкальном 
рынке, чтобы я какие-то инсайдерские вещи знал», – пояснил Шаман 

в YouTube-шоу «Алена, блин!». 



В феврале 2022 года 
дискография артиста 
пополнилась композицией 
«Встанем», которая 
многократно превзошла 
успех «Улетай», став 
народным хитом. 
Патриотичная композиция 
мгновенно залетела в 

тренды «YouTube» и «ТикТока», собрав десятки миллионов 
просмотров и сотни тысяч комментариев в соцсетях. В интервью певец 
поделился, что сочинил песню сам, для него подобный стиль был в 
новинку, и он, скорее, поддался внутренним ощущениям. В апреле 
SHAMAN получил за песню «Встанем» премию MUSIC BOX GOLD. 
Наверное, такой опыт и теплый, восторженный прием аудитории 
настолько вдохновили Дронова, что появилась еще одна отличающаяся 
от прежних композиция – «Я русский». «Это не песня, а состояние 
души!» – так охарактеризовал ее певец на своих страницах в соцсетях. 
Интересно, что за первые несколько суток после выхода клип на нее 
сумел набрать более четырех миллионов просмотров — и их число 
стремительно растет.  
     Нам было интересно заглянуть и в личную жизнь Дронова. Свою 

будущую жену молодой человек встретил, когда 
ему было всего 15 лет. Прекрасная девушка по 
имени Марина покорила сердце Ярослава. 
Судьбоносное знакомство произошло в 
музыкальной школе, где девушка преподавала 

народное пение. Дронов зашёл в школу, чтобы 
передать костюм, и увидел обворожительную 
Марину. Между молодыми людьми возникли 
нежные и тёплые чувства, но переходить к 
серьёзным отношениям они не торопились. Как 

признался певец, их первый поцелуй произошёл 
почти через месяц после знакомства. «Впервые 

я поцеловал свою будущую жену, когда мне было шестнадцать. 
Произошло это спустя три недели после того, как мы начали 

встречаться. Просто гуляли вдвоём, присели на лавочку возле 
военкомата и…поцелуй».  



В 2012 году влюблённые решили сыграть свадьбу. Спустя два года жена 
Ярослава Дронова подарила музыканту прекрасную малышку, которую 
назвали Варварой. Пока певец работал в Москве, Марина с дочерью ждали 
его в Новомосковске. «Очень скучаю по ним, но гоню от себя грустные 
ощущения. Через 30 секунд после завершения каждого эфира мы сразу 
созваниваемся», – рассказывал музыкант.  
           Хоть союз был довольно крепким и счастливым, в 2017 году семья 
Дронова распалась. Он развёлся с супругой, после чего решил держать 
свою личную жизнь в строгом секрете.  Варвара остаётся одной из 
главных женщин в его жизни. 
    На недавно отшумевший крымский фестиваль «Таврида»-2022  Ярослав 
Дронов, выстреливший с патриотичным хитом «Я русский», приехал не 
впервые. В интервью журналистам он признался. что не любит, когда его 
называют «звездой». Молодых артистов он напутствовал так : « Мой 
рецепт прост: работать и верить, верить и работать. Плюс упорство. 
Потому что талантливых людей очень много. А вот упорных нет.»  Шаман 
признался, что ему льстит сравнение с молодым Газмановым: « Вы 
посмотрите на Олега Газманова, как он потрясающе выглядит в 71 год, 
какие он дает концерты. Кстати, мы постоянно пересекаемся с ним на 
разных площадках. Вот недавно, например, я выступал на Дне города, а он 
там отыграл за день до меня. И так происходит регулярно. Но лично мы 
пока не общались. Думаю, очень скоро наконец познакомимся.» 
Поклонникам Шамана будет интересно узнать, на чьих композициях он 
воспитывался:  Александр Вертинский, Леонид Утесов, Марк Бернес, 
Олег Газманов, Григорий Лепс, Николай Носков. 
  Мы были рады рассказать Вам о личности, которая затмила многих 

в последнее время. Надеемся, что 
первый блин вышел не комом. 
Будем рады откликам на статью и 
предложениям: о ком ещё Вы 
хотели бы узнать подробнее… 

Автор статьи- Никитина 
Виктория(11б) 

 

  
 

 

 


